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EMENTA: SOLICITO  O AUMENTO DO LIMITE DE 

VELCIDADE DE 60 K/H PARA 70 K/H NA AVENIDA 

MARECHAL COSTA E SILVA 

 

Senhor Presidente,   
 
 

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer 
o aumento do limite de velcidade de 60 k/h para 70 k/h na avenida Marechal Costa e Silva . 
Informo que munícipes relataram que atualmente o limite de velocidade na avenida Marechal 
Costa e Silva é de 60 K/H e isso tem provocado muitas multas e muitos transtornos aos 
proprietários de veículos, eles solicitam o aumento do limite de velocidade de 60 K/H para 70 K/H, 
por isso peço que sejam tomadas as devidas providências.  
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   

 
 
 

Sala das Sessões, 25 de outubro de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
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